
 

Ao vivo na Engenharia Urbana 

  A aula foi muito interessante. O Projeto de Extensão é uma atividade 

muito importante para o bem estar da sociedade, e é uma forma muito 

interessante de retribuir todo o investimento em nós estudantes. 

Parabéns pelo engajamento e esforço. 

  Achei a ideia e prática dos Projetos de Extensão muito interessantes 

e importantes pois além de aplicar nosso conhecimento aprendido na 

universidade, temos a oportunidade de conviver com a mais diversa 

sociedade e ajudá-la, buscando promover cada vez mais a qualidade de 

vida das pessoas. 

  Acredito que os Projetos de Extensão são uma ótima oportunidade 

para melhorar a construção do nosso "eu-cidadão", pois traz a vivência 

e a realidade da sociedade que vivemos para mais perto de nós. 

Podemos aproveitar para contribuir onde vivemos. 

  O Programa de Extensão nos motiva a sermos seres humanos 

sociais, entrosados com a sociedade em nosso entorno. É perceptível 

que aplicar o que é aprendido com vontade de mudar o mundo e 

saber que o conhecimento só nos acrescenta se for aplicado no social, 

de forma humanizada, é o mais importante para o estudante de hoje. 

Ótimo seminário. Ótimas ideias. E um tantinho a mais de esperança 

nessa sociedade conturbada. 

  A unificação da faculdade com a sociedade é essencial. Para 

acontecer tal feito, une-se a informação da universidade com a vivência 

do povo da cidade. 

 Antes de fazer parte da Escola de Minas, eu costumava ouvir que os 

cursos de Engenharia eram compostos por pessoas mais "frias", que 

não tinham nenhuma preocupação com questões humanas/sociais. Está 

sendo surpreendente perceber o quanto o curso de Engenharia Urbana 

aborda assuntos de interesse da sociedade. É muito gratificante fazer 



parte disso, entender que este curso vai muito além do cálculo dentro 

da sala de aula. 

  O conhecimento adquirido dentro da universidade deve ser 

empregado na comunidade de Ouro Preto, com a finalidade de otimizar 

a qualidade de vida da cidade, sendo assim uma forma de retribuir 

esse acolhimento que a cidade nos proporcionou. 

  Vejo a Extensão como um projeto fundamental para a formação 

acadêmica e como também para a vida pessoal, pois é importante o 

contato com outras pessoas e muitas dessas que necessitam de nossos 

conhecimentos para uma melhor qualidade de vida, inclusive quando se 

trata de Engenharia Urbana, pois são nas cidades que as sociedades 

estão localizadas e deve haver um bom funcionamento desta. 

  Às vezes fazer o bem para os outros é fazer bem a nós mesmos, se 

socializar para melhorar nossa imagem e da universidade. 

  Não conhecia sobre a Extensão, achei muito interessante aprender 

mais sobre a cultura de Ouro Preto, e sobre os trabalhos que prezam 

em ajudar na melhoria das cidades e da vida das pessoas. Pretendo, 

caso consiga ficar na faculdade, participar de alguma extensão, não por 

ser obrigatório para o curso e sim por ser uma coisa para progredir. 

  A aula de hoje teve, para mim, a finalidade de informar a respeito 

do tema "Extensão". Para um leigo do tema, consegui compreender uma 

boa parte daquilo que integra a ideia de um Projeto de Extensão 

achando, inclusive, bem interessante a proposta. 

  Acho importante o Programa de Extensão pela interação da 

universidade com a comunidade, buscando de alguma forma usar os 

conhecimentos adquiridos para o bem maior. A conversa e explicação 

sobre Projetos de Extensão foi bastante válida para as eventuais 

dúvidas. 

  Arrasou Flávio! A palestra foi ótima. Trazer informações sobre como 

aproximamos a universidade da realidade é essencial para nossa 

formação, maior interação com a cidade no todo. 



  Achei o projeto muito interessante. É uma maneira de se envolver 

com a sociedade e aplicar os conhecimentos adquiridos na 

universidade. 

  Vejo na Extensão a possibilidade de retribuir diretamente à sociedade 

o investimento que, de forma indireta, nos possibilita adquirir 

conhecimentos almejados por muitos, mas que infelizmente apenas 

poucos podem fazer jus. 

  A Extensão na UFOP, além de interdisciplinar e de integração entre 

cursos e com a sociedade, é um projeto social para ajudar toda essa 

sociedade. 

  O Programa de Extensão da UFOP é algo bom, que faz com que a 

UFOP tenha um contato direto não só com a comunidade local. Diante 

do que foi exposto aqui hoje, é notável que os programas visam 

melhorar a comunidade em diversas áreas. É importante que seja mais 

divulgado para a comunidade. Pretendo em breve participar de algum 

programa. 

  A aula sobre os Projetos de Extensão foi bastante interessante, pelo 

fato de esclarecer os assuntos sobre este tema. Para mim, as 

atividades de Extensão são muito importantes e agregam muito para a 

formação de todo aluno, sendo que, com ela, você vivencia e aprende 

questões que não são mostradas e sentidas em sala de aula. 

  Sobre a aula de hoje, conseguimos aprender que o conhecimento só 

é real quando compartilhado. A nossa universidade vai muito além da 

sala de aula e o nosso papel de cidadão é contribuir com a 

comunidade. 

  A aula mostrou projetos de grande importância e o porque são 

importantes. O Projeto de Extensão leva o trabalho da universidade para 

a população de Ouro Preto e do muitas outras regiões e que está 

trazendo muitos benefícios. 

  Sobre o Projeto de Extensão achei bem interessante e acredito muito 

na importância que isso traz tanto para nós estudantes para sermos 

pessoas "do bem", quanto para as pessoas que são beneficiadas com 



os projetos. Dessa forma, estamos caminhando para obter uma 

sociedade mais igualitária. 

  A extensão na UFOP é uma ótima oportunidade para a aplicação e 

disseminação dos conhecimentos adquiridos na universidade em prol da 

sociedade. 

  Gostei de saber mais dos Projetos de Extensão, saber que podemos 

ajudar as comunidades que estão "esquecidas" pela prefeitura da 

cidade. O Flávio tem bastante conhecimento e interage com os alunos. 

  Uma palestra bem esclarecedora, bem motivadora. Bem ansioso para 

entrar em algum projeto. 

  A Extensão na UFOP é um projeto de bem necessário, uma vez que, 

devemos lembrar a importância do núcleo onde vivemos, pela troca de 

conhecimento e atividades sociais. 

  O Projeto de Extensão é algo bem interessante, pois promove uma 

maior conexão dos universitários com a realidade brasileira. Ótimos 

palestrantes. 

  Penso que o Projeto de Extensão é um meio de retorno à população 

local e uma forma de engrandecer e fortalecer a formação profissional. 


